

Municipio de La Ligua consiguió importantes recursos para patrullajes preventivos en la Comuna

Debido a las gestiones realizadas por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela ante la Subsecretaría de Prevención del Delito, la Municipalidad de La Ligua, contará con más recursos para fortalecer la seguridad pública en la Comuna. Así en los próximos meses llegarán nuevos vehículos para patrullajes preventivos y situaciones de emergencia.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, detalló parte de las gestiones realizadas con la Subsecretaría de Prevención del Delito para lograr obtener estos importantes recursos. **“Quiero agradecer a la Subsecretaría de Prevención del Delito, Carolina Leitao, quien nos escuchó a fines de abril en Viña del Mar cuando nos reunimos con ella para manifestarle los problemas en términos de seguridad pública que existen en la Comuna. La necesidad de tener más vehículos, ya que contamos con muy pocos móviles para hacer rondas preventivas 24/7. Hoy nos hemos enterado de la buena noticia. Hemos sido escuchados, y vamos a recibir \$51 millones de pesos, que nos va a servir para la compra de vehículos”.**

Anuncio Patrocinado

Asimismo, Wilson Astudillo Tapia, Director de Seguridad Pública de la Municipalidad de La Ligua, se refirió a estos importantes recursos que llegarán a la Comuna. **“La Subsecretaría de Prevención del delito, luego de gestiones realizadas por nuestro alcalde, nos ha entregado la asignación de recursos especialmente designados para mejorar la seguridad pública. En este caso obviamente teniendo 36 localidades serán destinados a la renovación de los vehículos, camionetas, para llegar a cada punto de nuestra ciudad y nuestras localidades rurales”.**

Finalmente, el Director de Seguridad Pública, agregó que **“el monto que fue asignado, tengo el oficio acá, de la resolución N°800, corresponde a la cantidad de \$51 millones de pesos, para comprar dos camionetas. Esto nos permite tener un equipamiento adecuado, no sólo para temas de seguridad, sino también para situaciones de emergencias en lugares apartados”.**

Municipio de La Ligua consiguió importantes recursos para patrullajes preventivos en la Comuna

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Es importante precisar que, la comuna de La Ligua, fue priorizada por el Sistema Nacional de Seguridad Municipal para recibir estos recursos durante el curso de este año 2025. Esto, según el índice de vulnerabilidad sociodelictual, instrumento que categoriza a todas las comunas del país en función de indicadores socio delictuales, propiciando así, una mejor focalización de los recursos y mayor equidad territorial.

y tú, ¿qué opinas?